



### OFFRANDE SPÉCIALE -— **CE DIMANCHE** —

## DIMANCHE DE LA COMMUNION MONDIALE

# LA PROMESSE DE LA JOIE DE DIEU



« Rendez ma joie parfaite en vivant en plein accord. Ayez un même amour, un même cœur, une unité de pensée. »

—PHILIPPIENS 2:2. SG21

Grâce aux offrandes du Dimanche de la Communion Mondiale, vous contribuez à redonner de la joie aux jeunes leaders et à les équiper pour qu'ils puissent répondre à l'appel de Dieu dans leur vie. Laissez-vous inspirer par les témoignages de ces boursiers du Dimanche de la Communion Mondiale :

« J'ai constaté le manque de professionnels de la santé mentale dans notre province. Il y a de plus en plus de gens qui ont des problèmes de santé mentale, mais les services psychologiques ne sont pas accessibles. En même temps, lorsque j'étais responsable de la jeunesse, j'ai vu le besoin d'un ministère de la santé mentale pour les jeunes, car beaucoup d'entre eux luttent contre la dépression, l'anxiété et les traumatismes. Je crois que c'est la raison pour laquelle Dieu m'a appelée à cette profession ».

—Sarah	Bless	Sanche	z-Mado	dela,	Philipp	oines

« Je pense que l'une des causes profondes de la guerre civile au Mozambique et dans d'autres pays africains est la mauvaise gouvernance, qui comprend la corruption, l'exclusion, le manque de transparence et l'absence de systèmes efficaces de freins et de contrepoids. En suivant ce cursus, je pense que cette formation me permettra d'acquérir des outils utiles que je pourrai utiliser pour promouvoir la bonne gouvernance, qui est essentielle à la consolidation de la paix au Mozambique ».

—Jorge Saiete, Mozambique

Merci de faire preuve de générosité : UMC.org/SSGive



# DIMANCHE DE LA





ors du Dimanche de la Communion Mondiale, nous nous associons à d'autres congrégations de l'Église Méthodiste Unie dans le cadre d'une offrande spéciale visant à soutenir les jeunes adultes et à avoir un impact mondial pour le Christ. La moitié de l'offrande est destinée à des bourses d'études de la Communion Mondiale pour des étudiants de premier et deuxième cycles aux États-Unis et dans d'autres pays. Le reste de

l'offrande est destiné à soutenir la formation en matière

d'inclusion, de diversité, d'équité et d'accès à l'échelle mondiale. Ces fonds sont administrés par les Conseils

Généraux de l'Église Méthodiste Unie pour les Ministères Globaux et pour l'Enseignement Supérieur. L'Église Méthodiste Unie, le monde et nos communautés se remettent encore du traumatisme mondial de la pandémie de COVID-19, de l'impact d'un climat politique tumultueux aux États-Unis et de l'anxiété liée au fractionnement de notre dénomination. Aujourd'hui, peut-être plus que jamais, nous sommes appelés à participer au rétablissement de la joie et de l'espoir dans le monde.

Par nos dons et notre soutien, nous sommes invités à insuffler la présence du Christ plein d'amour par nos paroles et

nos actions et par le soutien que nous apportons à de jeunes dirigeants fidèles dans le monde entier. Les célébrations spéciales du dimanche de l'Église Méthodiste Unie permettent d'investir dans l'encadrement des dirigeants serviteurs, le développement des communautés et les ministères de paix dans la justice. En concentrant nos ressources pour soutenir des ministères partagés, nous sommes en mesure de travailler ensemble pour que le monde soit rétabli, non pas comme il était il y a trois ans ou cinquante ans, mais comme la communauté bien-aimée que Dieu a imaginée pour nous depuis le début de la création. Lorsque vous faites preuve de générosité le Dimanche de la Communion Mondiale, vous vous associez à des étudiants talentueux et qualifiés pour transformer le monde en tant que témoins du Christ. Nous vous remercions de votre investissement dans la formation de ces visionnaires.

